



## **Sunfresh Farms, recibió el Galardón Exportador del Año en la 35ava edición organizado por AGEXPORT**

### **ATARAH EL PROYECTO RESIDENCIAL MÁS EXITOSO ZONA 10**

### **Geely e Inchcape lanzan sus dos nuevos modelos Coolray y Okavango en su moderna sala de ventas en Guatemala**



## Sunfresh Farms, recibió el Galardón Exportador del Año

Con la presencia del Consejo Nacional de Promoción de las Exportaciones –CONAPEX- se realizó la 35ava edición del Galardón Nacional a la Exportación, evento organizado por AGEXPORT, se hizo entrega de los reconocimientos a la exportación guatemalteca a las empresas Sunfresh y Capgemini. La actividad contó con autoridades de Gobierno; Diputados; la Vicepresidenta electa, Karin Herrera y su equipo de trabajo; embajadores, miembros del cuerpo diplomático, organismos de cooperación, empresarios, exportadores, medios de comunicación y la Junta Directiva de AGEXPORT, entre otros invitados especiales.

El proceso de selección de las empresas finalistas fue realizado por un Jurado Calificador de alto nivel del sector público y privado, académico y medios de comunicación, expertos en diversas disciplinas relacionadas con el ámbito exportador. Este cuerpo profesional analizó a las empresas participantes de los sectores de Manufacturas y Vestuario y Textiles, Agrícola, Acuicultura y Pesca, Servicios y Contact Center & BPO, bajo criterios cualitativos y cuantitativos y, con base en ello, emitió su opinión para elegir al ganador de cada categoría.

Siendo Galardonada SunFresh: empresa con más de 25 años de trayectoria que se ha dedicado a la producción y exportación de flores de corte. Sus fincas ubicadas estratégicamente en Tecpán, Chimaltenango. El compromiso con la calidad y el deseo de mejorar constantemente les ha permitido convertirse en un proveedor líder para sus clientes.



**GALARDÓN A LA EXPORTACIÓN: CATEGORÍA INNOVACIÓN DISRUPTIVA** él fue **Capgemini**: empresa del Sector Contact Center & BPO, inició operaciones en Guatemala en 2008 como líder en consultoría, tecnología, servicios y transformación digital; son pioneros en la implementación y desarrollo de inteligencia artificial en las comunicaciones. Además, también se premió a la Mujer exportadora 2023, siendo galardonada **LORENA LUNA, Grupo Palki**, el galardón Mi primera exportación fue para **LABORATORIO LA FAMA**.

## Si consumes esta fruta te ayudara a quitar el sarro de tus dientes

La Organización Mundial de la Salud (OMS) informa que alrededor del mundo hay por lo menos 3.500 millones de personas con diagnósticos de enfermedades bucodentales que, se desarrollan por el consumo excesivo de azúcar, tabaco y alcohol, y por supuesto, por una higiene deficiente.

En el grupo de afecciones que prevalece la caries dentales el daño en la superficie o esmalte de un diente. Ocurre cuando bacterias en la boca fabrican ácido que ataca el esmalte.

Las caries se forman porque hay una mezcla de comida y bacterias que utilizan el azúcar para elaborar los ácidos que deterioran el esmalte, si esta placa no es retirada se forma sarro en los dientes que daña también las encías.

Un cepillado óptimo es primordial para evitar que se desarrollen otras enfermedades como la gingivitis o el cáncer de boca, se debe hacer un cambio frecuente de cepillo y usar crema dental con flúor, porque esto es lo que protege los dientes de la caries.



Previene la caries al fortalecer la superficie externa dura del diente, llamada esmalte.

Y por todo lo anterior según estudios médicos bucales el alimento ideal para ayudar a evitar el sarro son las fresas.

Las fresas, al igual que otras frutas, se clasifican en varios tipos, siendo un alimento con alto aporte en vitamina C, antocianinas, ácidos orgánicos, y xilitol que puede evitar la formación de caries y mejorar la función de la saliva que no solo humedece los alimentos, sino también colabora en digerirlos.

La fresa tiene muchas propiedades que se destacan entre ellas los antioxidantes, que combaten los radicales libres que dañan las células del cuerpo y guardan relación con el envejecimiento prematuro.



## Los motociclistas: Impulsores del futuro de la movilidad



La movilidad se ha convertido en un tema crítico para el desarrollo de nuestras ciudades es importante destacar el papel fundamental que los motociclistas desempeñan como embajadores de la movilidad en Guatemala.

Las preocupaciones relacionadas con la movilidad en nuestro país son un tema que une a muchos guatemaltecos. El crecimiento urbano inesperado, la oportunidad de mejorar la planificación vial, el fortalecimiento del transporte público accesible y promover una mayor educación vial, son oportunidades a las que nos enfrentamos como sociedad.

La motocicleta ofrece ventajas notables en términos de movilidad, incluyendo su agilidad y economía. Son vehículos ligeros que permiten desplazarse con rapidez, consumen menos combustible en comparación con los automóviles y son versátiles para adaptarse a diferentes estilos de vida. Estas características hacen que la motocicleta sea una elección cada vez más popular y una solución eficaz para las ciudades congestionadas.

César Amézquita, Gerente General de la Asociación de Importadores de Motocicletas (ASIM) señala: “Sin duda, los motociclistas contribuyen de manera significativa a aliviar la congestión del tráfico. En ASIM, estamos impulsando el desarrollo, a nivel nacional, de la creación de vías exclusivas para motocicletas. Estas rutas permitirán una movilidad más eficiente, reduciendo la congestión y mejorando la experiencia de desplazamiento en nuestras ciudades. Hemos sostenido reuniones con la Municipalidad de Guatemala para estudiar la creación de esta propuesta y realizar pruebas en algunos sectores para evaluar su impacto positivo en la movilidad.

En Guatemala circulan 2,393,122 motocicletas en y el 95% de ellas contribuye al movimiento y al desarrollo económico del país. Son un medio de transporte esencial para llegar al trabajo, realizar diligencias, paseos y, sobre todo, para generar empleo en roles como mensajeros, repartidores y mototaxis.

## ATARAH EL PROYECTO RESIDENCIAL MÁS EXITOSO ZONA 10



ATARAH, uno de los proyectos residenciales de alto impacto de ÍNTEGRO ubicado en la zona 10 de la Ciudad Capital, ha alcanzado un hito significativo al haber vendido más del 95% de sus unidades de vivienda, consolidándose como el proyecto de apartamentos más exitoso de la ciudad.

Este proyecto se destaca por su ubicación privilegiada en una de las áreas más completas de la ciudad, con proximidad a oficinas comerciales, bancos, supermercados y gasolineras. Además, goza de una conectividad excepcional a través de múltiples accesos viales, convirtiéndola en el punto central para acceder a cualquier parte de la ciudad.

ÍNTEGRO alcanzó en tiempo récord el 95% de unidades residenciales vendidas que equivalen a 492 apartamentos en menos de un año y tres meses luego de su lanzamiento.. Actualmente se encuentran solo 26 unidades disponibles, lo que ratifica el éxito y la aceptación que ha obtenido este proyecto.

Ubicado en la 4ta Avenida 16-20, Zona 10, Ciudad de Guatemala, ATARAH se encuentra actualmente en etapa de construcción y comercialización. La entrega de las unidades de vivienda esta prevista para finales 2025.

Actualmente solo se tienen 26 apartamentos disponibles y son:

- Ágata desde 38 m2 de 1 habitación
- Citrino desde 60 m2 de dos habitaciones
- Jaspe desde 80 m2 de tres habitaciones

ATARAH se distingue por sus amenidades exclusivas por torre y otras que se comparten con el proyecto. También cuenta con una variedad de locales comerciales diseñados para mejorar el estilo de vida de sus residentes, incluyendo supermercados, bancos, farmacias y negocios para toda la familia.





## Geely e Inchcape lanzan sus dos nuevos modelos Coolray y Okavango en su moderna sala de ventas en Guatemala

Inchcape líder mundial en la distribución y venta de automóviles, con una presencia en más de 40 países y operaciones Reino Unido, Europa, APAC y las Américas, lanza al mercado de Guatemala sus dos nuevos modelos el "Coolray" y "Okavango" de la marca Geely.

El Coolray y Okavango se unen al GX3 PRO y al Azkarra, que fueron lanzados en el país de forma exitosa en el mes de julio.

El modelo Coolray, insignia de la marca, conjuga los más avanzados desarrollos tecnológicos y de seguridad que están a la vanguardia del mercado mundial como su motor de nueva generación: NordThor de 1.5 turbo que ofrece mayor potencia, de 172 HP de potencia generando una aceleración excepcional: de 0 a 100kms/h en sólo 7.6 segundos. Cuenta con sistemas de asistencia a la conducción, entre ellos, el sistema de parqueo autónomo (único en su categoría), Launch control, frenado autónomo, 4 modos de manejo: Eco, sport, Confort y Smart, detector de punto ciego (BSD, por sus siglas en inglés), control de estabilidad, asistencia hidráulica de frenado, control de descenso y de arranque en pendientes.

Asientos de doble tono, doble pantalla digital suspendida de alta definición de 12.3", cabina multicolor y multi-tono con luz de 72 colores y cámara panorámica con visión de 540° HD, esto significa que la visión del carro es completa (incluso por debajo del vehículo) y además posee una visión satelital donde puede verse el vehículo desde arriba.

su carrocería evoca energía, audacia y deportividad pura. En su versión más equipada (Sport), cuenta con: rines de 18 pulgadas, spoiler de techo integrado y escapes dobles funcionales, sunroof eléctrico, se ofrece un color edición especial: gris espacial: un color dinámico de cuatro capas que cambia de tonalidad según la luz y el ángulo.



**Todos estos modelos pueden apreciarse en el nuevo y moderno showroom de Geely ubicado en Centro Comercial Vía Majadas en locales 5A y 5B.**



## Doctor móvil en el barrio se encuentra en sectores de las zonas 6, 13 y 18

A partir de este viernes 10 de noviembre y el fin de semana se brindaran jornadas de salud por medio del plan Doctor móvil en el barrio, ubicado en varios sectores de las zonas 6, 13 y 18.

El horario de atención es de 9:00 a 14:00 horas, por lo que la Dirección Departamental de Redes Integradas de Servicios de Salud –DDRIS- Guatemala, Área Central, hace la cordial invitación a los vecinos para que sean parte de esta labor por el bienestar de todos.

Las unidades del Doctor móvil en el barrio están instaladas en los siguientes lugares:

- 26 calle y 16 avenida, Proyectos 4-3, Mercado Candelaria, zona 6
- Pasos y Pedales de la Avenida Las Américas, zona 13
- Colonia Valle del Norte, zona 18, en la cancha deportiva, a un costado de la estación de buses.

La DDRIS Guatemala, Área Central, resalta que estos esfuerzos forman parte de los compromisos asumidos por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social –MSPAS-, tomando en cuenta que la atención se da a aquellas personas que por alguna situación no pueden acudir a los servicios de Salud entre semana. La asistencia que se brinda consiste en:



- Consulta médica general
- Vacunación para niños, adultos y embarazadas
- Salud reproductiva
- Salud bucal
- Salud mental
- Entrega de vitaminas
- Desparasitantes
- Hisopados
- Vacunación antirrábica canina

Se hace el recordatorio a las personas que llegarán por continuación o culminación de esquemas de vacunación, presentar su carnet para el proceso de registro y control correspondiente. Se recuerda que cada uno de los servicios son gratuitos.